
Повторение



Местоимения



Местоимения
Единственное число Множественное число
I – Я You – вы
You – Ты We – мы
He – Он They – они 

She – Она
It – Он, она (когда говорим 
про животных или 
неодушевленные 
предметы, напр.стол, 
собака)



Артикль
• Артикль используем перед существительным. Артикли «a» и 

«an» имеют одинаковое значение и показывают 
неопределенность предмета, то есть предмет ОДИН ИЗ. 

• Например, мы можем сказать «I want an apple» (Я хочу яблоко), 
здесь нет точного определения КАКОЕ яблоко мы хотим. Мы 
просто хотим КАКОЕ-ТО яблоко. Мы еще не определились и 
артикль будет неопределенный.

• Артикль «a» используем перед словами, которые начинаются с 
СОГЛАСНОЙ буквы.

• Артикль «an» используем перед словами, которые начинаются с 
ГЛАСНОЙ буквы.



Глагол To be.

Этот глагол обозначает «быть, 
находиться, являться».

В русском языке мы его в речи опускаем.

I am a girl – дословно переводится «Я 
являюсь девочкой», но мы говорим просто 
«Я – девочка».



Глагол To be.

Глагол to be в настоящем времени имеет три 
формы – am, is, are. Каждая форма глагола будет 
«дружить» со своим местоимением.

Обратите внимание! Если мы говорим в предложении не 
местоимение, а например, Kate, то будем использовать ту 
форму глагола, которая подошла бы к местоимению, 
заменяющему это подлежащее, то есть She.

am is are

I He You

She We

It They



После просмотра 
презентации необходимо 
выполнить тестовое задание 
в дневнике.

Thank you for the lesson! 
Bye!
Спасибо за урок!
Пока!


